

ABSTRAK

Diah Permata Sari, 2022, *Pemanfaatan Media Pop Up Book dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SDN Polagan 2 Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. H. Nor Hasan, M. Ag.

Kata Kunci : *Pemanfaatan Media Pop Up Book, Pembelajaran Pendidikan Agama Islam*

Salah satu media pembelajaran yang menarik untuk digunakan dalam mata pelajaran PAI adalah media *pop up book*. Media *pop up book* adalah media berbentuk buku yang di dalamnya terdapat gambar unik untuk menarik perhatian siswa saat proses pembelajaran berlangsung. Penelitian ini di latar belakang oleh fenomena yang terjadi di SDN Polagan 2 dimana terdapat beberapa peserta didik yang masih kurang minat dalam belajar dan merasa jenuh pada saat proses pembelajaran menggunakan media *pop up book*. Berdasarkan hal tersebut, maka ada 3 permasalahan yang menjadi fokus penelitian dalam penelitian skripsi ini, yaitu *pertama*, Bagaimana penerapan media *pop up book* dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SDN Polagan 2 Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan. *Kedua*, Apa faktor pendukung dan penghambat penerapan media *pop up book* dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SDN Polagan 2 Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan. *Ketiga*, Bagaimana dampak penerapan media *pop up book* dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SDN Polagan 2 Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitian deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data dengan melakukan reduksi data, display data dan penarikan kesimpulan. Data yang diperoleh di cek keabsahan datanya dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, penerapan media *pop up book* dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SDN Polagan 2 Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan terdapat 3 tahapan yaitu a. tahap persiapan b. tahap pelaksanaan dan c. tahap penutup. *Kedua*, Faktor pendukung dan penghambat penerapan media *pop up book* dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SDN Polagan 2 Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan yaitu faktor pendukung ialah pertama, faktor siswa. siswa aktif bertanya dan meningkatnya minat belajar siswa dalam mengikuti proses pembelajaran Pendidikan Agama Islam. Kedua, Faktor guru. Kedisiplinan guru datang tepat waktu pada pembelajaran dapat mempengaruhi kegiatan proses belajar mengajar agar nantinya waktu dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya. Faktor penghambat penerapan media *pop up book* ialah pertama, faktor siswa. Terdapat sebagian siswa yang masih kurang memperhatikan guru ketika memanfaatkan media *pop up book*. Hal ini dapat diperlihatkan ketika siswa bersenda gurau di kelas dan mendapatkan teguran dari guru PAI. Kedua, Faktor guru. Kurang tepatnya pemilihan metode yang digunakan ketika guru menggunakan media pembelajaran *pop up book*. Ketiga, minimnya fasilitas LCD dan terbatasnya media pembelajaran di sekolah. Fasilitas sekolah dapat berpengaruh pada kualitas pembelajaran lengkap dalam pembelajaran dan

media pembelajaran yang tersedia juga terbatas di sekolah. *Ketiga*, Dampak penerapan media *pop up book* dalam pembelajaran pendidikan Agama Islam di SDN Polagan 2 Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan yaitu meningkatnya minat belajar siswa dikarenakan siswa aktif bertanya dan antusias untuk belajar ketika guru PAI menggunakan media *pop up book* di kelas.